



# RASSISTISCH

sind immer die anderen?!

## THEMENWOCHE RASSISMUS 5. BIS 11. JULI

Liebe Leser\*innen,

Seit dem Mord am Afroamerikaner George Floyd in den USA Ende Mai, wird das Thema Rassismus und die Bekämpfung dessen viel diskutiert. Auch wir, ein Team aus Schülerinnen und Schülern des Maristenkollegs und Ex-Volontärinnen und -volontären von Cmi, sind schockiert davon, dass, und in welchem Ausmaß, Menschen auch heute noch von Rassismus betroffen sind. Nicht nur in den USA, sondern auch hier in Deutschland, auch an den Maristenschulen.

Deswegen haben wir uns entschlossen, vom **5. bis zum 11. Juli** eine Themenwoche zu veranstalten, in der einerseits jede und jeder Einzelne die Möglichkeit haben soll, eigene rassistische Denkmuster zu erkennen, zu hinterfragen und zu „entlernen“, wir aber auch ein Zeichen setzen und uns klar positionieren wollen.

**Es genügt uns nicht, nicht rassistisch zu sein,  
wir wollen anti-rassistisch sein.**

Was erwartet dich? Eine gemeinsame Challenge  
Spannende Vorträge  
Ein Gottesdienst in der Studienkirche in Mindelheim  
Literatur- und Filmtipps zum Thema Rassismus  
Und vieles mehr...

Mach mit bei unserer Themenwoche auf unserer Website, Facebook und Instagram.



[cmi-maristen.de](https://www.cmi-maristen.de)



[cmi\\_deutschland](https://www.instagram.com/cmi_deutschland)



[CMI Maristen](https://www.facebook.com/CMI.Maristen)